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La bénédiction des chiens 

Une fois l'an, l'église St-Roch de Québec se remplit presque à pleine capacité. Non, ce n'est pas pour Noël… 
mais bien pour la bénédiction des chiens!  

Depuis déjà dix ans, la paroisse fait revivre cette tradition qui associe St-Roch et les chiens. Mais pourquoi lier 
le patron des malades et des handicapés avec les chiens?  

La légende nous dit que l'homme, atteint de la peste, s'est réfugié dans la forêt. Le chien d'un seigneur voisin 
lui aurait apporté de la nourriture.  

Depuis, St- Roch et le chien sont indissociables. Les deux symbolisent la lutte contre l'exclusion. L'église St-
Roch et le curé Réal Grenier accueillent les exclus à bras ouverts. Ceux qui en bénéficient trouvent l'idée très 
bonne, car elle inspire le bien, le respect et la sérénité.  

Une célébration avec autant de chiens (tout près de 400) peut comporter son lot de faits cocasses… Un jour, 
une personne qui est arrivée en retard avec un petit chien qui jappait. Tous les autres l'ont imité! La 
célébration a dû être arrêtée pendant trois minutes : on n'entendait plus rien, seulement des chiens qui 
aboyaient!  
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